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Aos dezessete dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três (17/08/2023), às 19h55m, reuniram-se na Câmara de Vereadores do Município de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo vereador Edson Gil dos Santos, o 1º (primeiro) Secretário Cosme Rochão da Conceição, o 2º (segundo) Secretário Rogério Santos da Silva e demais vereadores: Elson Fernande Souza, Fabiano Batista dos Santos, Heraldo Oliveira Chagas, José Allysson Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano Batista de Andrade. Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente sessdo. EXPEDIENTE- O senhor Presidente saudou a todos e pediu que o primeiro secretário fizesse a chamada dos vereadores c a leitura da Ata da 160º (centésima sexagésima) sessão, que após ser lida foi discutida e aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. Na sequência, o Presidente solicitou que fizesse a leitura das matérias e inscrição dos parlamentares. Projeto de Lei nº 10/2023 “Cria a Secretaria Municipal do Meio Ambiente e do Desenvolvimento Sustentivel, altera conforme especifica, a estrutura organizacional bdsica da Administragio Pública Municipal de Pinhão de que trata a Lei nº 327 de 30 de outubro de 2013 e dá Pprovidéncias correlatas”. Moção de pesar nº 005/2023 “Externa pesar pelo falecimento da Srº Edjan Pereira da Costa Santos; ã nº Externa pesar pelo falecimento da Sr* Maria Nazaré dos Santos. O presidente encaminhou o Projeto de Lei para as comissdes e as demais matérias para Ordem do Dia, e não havendo oradores para o Expediente, o Presidente passou para Ordem do Dia. ORDEM DO DIA — Em primeira e única discussio e votação - 

vereador Rogério agradeceu pela aprovação da moção de autoria junto ao vereador Klebson, parabenizou o gestor pela limpeza, iluminação e organização no Assentamento Vaza Barris, pelo pagamento de parte das férias dos professores, fatou que esteve presente em reunião com atiados políticos a nível Federal ¢ na oportunidade apresentou requerimentos para alguns benefícios para o município, inclusive o poço artesiano do Pov. Beija-Flor, e referente ao poço do Assentamento, que já está na pauta, porém vai 
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